



tribunes d'expression libre

des groupes politiques constitués au sein du conseil municipal

“Moissy pour tous” - 26 élu-e-s

En accordant près de 63 % de leurs suffrages à Emmanuel Macron, les Moisséennes et les Moisséens ont très clairement rejeté une nouvelle fois l'extrême-droite le 24 avril et je m'en réjouis. A l'issue de ce scrutin présidentiel, je tiens tout d'abord à remercier chaleureusement tous ceux qui se sont mobilisés dans nos neuf bureaux de vote : présidents, assesseurs et scrutateurs. Bravo à ces bénévoles qui font vivre notre démocratie. Quant à la participation, certes Moissy peut mieux faire, mais vous avez été tout de même 7 318 votants au premier tour (soit une participation de 75,48 %), avec un recul, comme partout en France, au second tour (68,17 %). Je compte sur vous pour vous déplacer encore plus nombreux les dimanches 12 et 19 juin, à l'occasion des élections législatives. La réélection du président sortant face à la candidate d'extrême droite est sans doute une bonne nouvelle pour faire avancer nos projets et continuer à bénéficier de l'accompagnement des services de l'État. Mais nous devons rester vigilants pour que le nouveau gouvernement mène des politiques plus ambitieuses en faveur du pouvoir d'achat et des conditions de vie des familles les plus modestes. J'appelle de mes vœux une politique sociale plus forte et une transition énergétique plus rapide, pour que le réchauffement climatique soit combattu avec davantage d'efficacité. Pour notre part, nous continuerons à développer à Moissy ces projets locaux solidaires et durables qui nous tiennent tant à cœur et qui préparent l'avenir de nos enfants.

Line MAGNE et la majorité municipale

“Unis pour Moissy” - 4 élu-e-s

Notre actualité a été secouée ces derniers mois par des actes d'une très grande violence commis par des jeunes, voire des très jeunes. Comment comprendre cette violence ? après les multiples agressions survenues près de la gare de Lieusaint-Moissy (viol d'une jeune fille en décembre dernier, multiples agressions notamment au couteau en février 2022) sans parler des cambriolages, dégradations, trafics ou encore des vols de voitures, où allons-nous ? Un énième acte de violence a heurté nombre de moisséens et de moisséenne notamment dans le quartier de Lugny où des jeunes de 14 à 16 ans ont fait vivre l'enfer à un jeune, en retenant 4 autres, en le tabassant à coups de pelle, de pieds et de poings, l'obligeant à lécher les murs, le déshabillant tout en filmant la scène, où allons-nous ? tout cela parce que ces jeunes n'étaient pas de notre ville. Cet acte doit une fois de plus nous interroger sur les actions à mener sur notre commune et les moyens de mettre en œuvre pour assurer la sécurité de toutes et tous et ne pas rester dans la culture de l'excuse comme se résume la politique « sécuritaire » de la majorité municipale et de Mme la Maire et tout mettre sous le tapis. Une politique municipale ne doit pas se résumer à faire une promotion « carte postale » de notre ville pour les promoteurs immobiliers mais aussi d'assurer la sécurité des moisséens de tous les quartiers. Prenez-soin de vous.

Suivez-nous sur Facebook : Unis pour Moissy
C. DUEZ, T. BAMI, D. VAN THEMSCHE, C. MARCH

“Moissy autrement” - 1 élu

Texte non parvenu.

“Moissy ensemble” - 1 élu

Texte non parvenu.

“Le nouveau Moissy” - 1 élu

Voilà que s'achèvent les élections présidentielles. Je sais que certains auront fait un vote de raison et non de cœur. Dans certains cas, il faut savoir faire les choix qui sont bons pour la collectivité. Ce qui compte pour l'ensemble de la communauté passe avant ses propres convictions. C'est avec cet esprit que j'effectue mon rôle d'élu. Certes, je suis un élu de l'opposition, mais mes décisions durant les commissions sont fonction de l'intérêt commun. Dernièrement, lorsque l'on m'a présenté le projet concernant l'élaboration de nouveaux vestiaires, je l'ai approuvé. J'essaye avec ma tribune d'être auprès de vous, le plus compréhensif possible dans mes choix. Avec ma personnalité, je vous invite à penser autrement. Être conscient et présent à ce qui se passe autour de soi. Écouter, prendre son temps, être prévenant, adopter une attitude positive et valoriser les bonnes idées de tout le monde. En misant sur la compréhension, on entre dans des relations cordiales. C'est ma vision de voir les choses. Je ne suis pas aristarque ni de ceux qui plongent dans le jugement, la critique, l'interprétation douteuse. Par ailleurs, vous aurez l'occasion de me rencontrer lors de la commémoration du 8 mai 1945, si vous souhaitez discuter avec moi.

« Le respect de nous-mêmes est la règle de notre moralité. Le respect de nos semblables, celle de notre conduite envers eux. »
Johann Wolfgang Von Goethe (28/08/1749 – 22/03/1832)

HERVÉ RACINE - LREM